



Kreuznach
FÜR VIelfALT

Jugendforum – Mit Wirkung mitwirken

**Du hast Interesse dein Umfeld zu gestalten?
Du legst wert auf ein demokratisches Miteinander?
Du regst dich über Diskriminierung und Rassismus auf?
Du willst mit anderen zusammen etwas bewirken?**

**Du fragst dich aber auch:
„Wie kann ich etwas bewegen/verändern?“**

Unser Vorschlag:

Dieses Jahr wird im Rahmen der „Partnerschaft für Demokratie“ des Bundesprogrammes „Demokratie leben!“ in der Stadt und im Landkreis Bad Kreuznach ein Jugendforum eingerichtet werden.

Dieses Jugendforum soll Jugendlichen und jungen Erwachsenen die Möglichkeit geben, ein vielfältiges, gewaltfreies und demokratisches Miteinander in der Stadt und im Landkreis zu unterstützen und etwas zu bewegen.

Dem Jugendforum steht für die Verwirklichung der dazu entwickelten Ideen und Projekte pro Jahr ein Budget von 5.000 Euro zur Verfügung. Über die Vergabe des Budgets entscheidet nur das Jugendforum, das selbstorganisiert arbeiten darf. Bei den Ideen gibt es keine eingrenzenden Vorgaben und eurer Kreativität wird freier Lauf gelassen.

Beispiele: eine Kulturaktion, ob Konzert, Theater, Contest; die Qualifizierung eines Jugendparlamentes, ein Ideenwettbewerb zur jugendgerechten Gestaltung von öffentlichen Plätzen in euren Wohnorten oder eine Strick- und Häkelaktion gegen Rechts.

Alles ist möglich!

Zum Mitwirken im Jugendforum sind alle Personen von 14 bis 27 Jahren aus der Stadt und dem Landkreis Bad Kreuznach eingeladen.

Wenn du Ehrenamtliche/r aus den Jugendverbänden, Mitglied aus den Jugendorganisationen der Parteien/der Schülervertretungen oder von existierenden Jugendparlamenten bist, oder dich das Thema als Einzelne/r interessiert, bist du herzlich willkommen.

**Der erste Termin für das neue Jugendforum ist:
Freitag, 12. Juni um 18.00 Uhr
im Jugend- und Kooperationszentrum Mühle, Bad Kreuznach.**

An diesem ersten Treffen könnt ihr alle übrigen Interessierten kennenlernen und gemeinsam überlegen, wie der nächste Schritt in eine jugendgerechte „Partnerschaft für Demokratie“ aussieht.

Hast du Interesse? – Dann melde dich unter jugendreferat@nahe-glan.de oder bei der unten angegebenen Adresse, um dich/euch für das erste Treffen anzumelden.

Fahrtkosten für die Anreise können wir euch auf Wunsch erstatten.